

Les parlementaires cubains débattent des questions d'intérêt économique

Image not found or type unknown



Les parlementaires cubains débattent des questions d'intérêt économique

La Havane, 5 sept (RHC) Les membres de quatre commissions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba ont débattu mardi de questions d'intérêt économique pour le pays.

Dans son profil sur le réseau social X (anciennement Twitter), l'organe législatif indique que les députés ont échangé, par vidéoconférence, des aspects liés au processus de numérisation bancaire, initié en août dernier, et à la haute surveillance du ministère de l'Agriculture.

Au cours de la réunion, ils ont discuté des détails de la présentation des comptes du ministère de l'Industrie au Parlement, prévue pour le mois de décembre. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333226-les-parlementaires-cubains-debattent-des-questions-dinteret-economique>



Radio Habana Cuba